



ATUS Knittelfeld Schwimmen  
Sigrid Fessl

+43 664 9604476  
sigrid.fessl@gmx.at



## Drei Tagessiege für den ATUS Knittelfeld!

Die Knittelfelder Schwimmer Matteo Hausberger (Jahrgang 2005), Alexander Hölbling (2001) und Christoph Mühlhans (2000) sichern sich jeweils den Tagessieg in ihren Klassen bei der 3. Wintercuprunde am vergangenen Wochenende in Mürzzuschlag! Silber holen sich Lena Wieser (2004) und Aline Knes (2001). Simon Fessl (1999) erkämpft sich den 3. Platz in der Kombinationswertung dreier Bewerbe, die von allen SchwimmerInnen absolviert werden mussten. In der Teamwertung – mehr als 200 TeilnehmerInnen von 11 Vereinen waren am Start – musste sich der ATUS Knittelfeld (11 Goldene) nur dem USC Graz (14) geschlagen geben. „Der Knittelfelder Schwimmverein mit Partnerschule NMS Lindenallee mit dem Sportschwerpunkt Schwimmen muss sich um seinen Nachwuchs keine Sorgen machen, das beweisen die ausgezeichneten Leistungen des gesamten Juniorteam. Wir sind sehr stolz auf unser wunderbares Kollektiv!“, freut sich das Betreuersextett Doris Eckstein, Hubert Fessl, Julia Paul, Martin Paul-Fessl, Marco Milcher und Jörg Unterweger. Das Wintercupfinale findet am kommenden Wochenende (Sa, 21.1., 9-15 Uhr) in Kapfenberg statt. Mitte Februar warten dann die Steirischen Meisterschaften auf die Knittelfelder Goldfische, Anfang März geht es zu den Österreichischen Nachwuchsmeisterschaften nach Dornbirn.

### Weitere Informationen:

[www.atusknittelfeld-schwimmen.at](http://www.atusknittelfeld-schwimmen.at)

